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Anwesend:  Bürgermeister 

   Herr Schierhorn 
    
 
   BNW-Fraktion    CDU-Fraktion  

   Frau Löwe     Herr Franzke  
Herr Aldus     Herr Kuhl   
Herr Gehrike (entschuldigt)  Herr Kuhla 
Herr Hecker (entschuldigt)  Herr Lehmann 
Herr Kulessa  (entschuldigt)  Herr Müller   
Herr Lindenlaub     
Herr Tappert     

 
Gäste:   Herr Koriath   Amt Schenkenländchen (Amtsdirektor) 
   Herr Theel   –  Amt Schenkenländchen 
 
Protokoll:  Frau Schiller 
 
Beginn:   19:00 Uhr    Ende:  20:40 Uhr 
 
Tagungsort:  Schulaula der „Grundschule Teupitz am See“ 
 
Sitzungsleitung: Herr Schierhorn 
 
 
Tagesordnung: 
 
I. Öffentlicher Teil 

 

1. Zur Geschäftsordnung 

 

1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der Bürgermeister stellt die ordnungsgemäße und fristgerechte Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest. 

 

1.2 Zur Tagesordnung  
 
 - es wird der Antrag A5 des BNW als  TOP 5.2 eingefügt. 
 - TOP 10.2 ist nichtöffentlich, da Vergabe eines Auftrages. 
 

 
1.3  Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom 18.05.2015 

 

keine 
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2. Aktuelles 
2.1 Bericht des Bürgermeisters 
 

− Es gab im Mai und Juni erhebliche Einschränkungen der Betreuung durch den Kita-
Streik. Bei der Auswertung mit dem Amt wurde über bessere Organisation 
diskutiert, um zukünftig die Einschränkungen zu minimieren. 

− Ab dem 1. Juli gibt es einen Außendienst vom Ordnungsamt, um die Ordnung und 
Sauberkeit zu überwachen. Auftrag ans Amt, ein Parkraumkonzept zu entwerfen, ist 
erteilt. 

− Der Landesbetrieb Straßenwesen repariert die  L74 von Töpchin bis zur Alten 
Schmiede. Die Dauer ist nicht bekannt,  

− Der 4. Bauabschnitt des Radweges wurde zurückgestellt, da ein weiterer 
Förderantrag gestellt wurde. Die Fördermittel werden höchstwahrscheinlich 
bewilligt, was eine Entlastung für die Stadt bedeutet, jedoch auch eine Baupause bis 
zur offiziellen Bewilligung zur Folge hat. 

− Die Abwassererschließung im Kohlgarten soll noch im Jahr 2015 beginnen, die 
Fertigstellung wäre dann Anfang 2016, danach folgt die Straßenerneuerung 

− die Zuschüsse für die Vereine werden auf der nächsten Sitzung beschlossen, die 
Vergabe muss noch geregelt werden,  

− Ein großer Dank geht an die  FFW für den hervorragenden Einsatz am letzten 
Wochenende (Waldbrände) 

 

3.  Einwohnerfragestunde 
 

− Frau Wassermann:  
− Hinweis – man sollte die Ortsteile für Außendienst mit einbeziehen,  
− wie wird das Parken der Anwohner geregelt? - Herr Koriath: es wird eine  

Parkraumbewirtschaftung geben, gedacht ist ein Ausweis für Anwohner, es wird 
eine Vorlage an SVV eingereicht.  

− wird es auch eine neue Vergabe für die Essensversorgung KITA geben?-  BM:  
ist in Arbeit, - Herr Theel: muss Ende des Jahres neu ausgeschrieben werden. 

− Frau Bunke: wird es ein Asylantenheim auf dem GUS Gelände geben? BM: diese 
Gerüchte können nicht bestätigt werden.  

− Herr Schaal: Radweg: wird es eine Straßenbeleuchtung für neugebaute Straße 
geben? - BM: es soll eine komplette Beleuchtung für Radweg und Straße errichtet 
werden. 

 

4. Anfragen der Stadtverordneten 

− Herr Tappert: Frage ans Amt: hat der Außendienstmitarbeiter eine ordentliche 
Ausbildung, Überweisungsträger waren falsch, fehlerhafte Äußerungen durch 
Mitarbeiter des Amts, was ist am Wochenende mit den Kontrollen? - Herr Koriath: 
jeder Fachangestellte kann den ruhenden Verkehr überwachen, dieser  
Außendienstmitarbeiter macht dies zum ersten Mal, es wurde ein neuer Mitarbeiter  
eingestellt. Keine Kapazität für tägliche Kontrollen. 

− Es wird festgestellt, dass ein MA seine Arbeit nicht gewissenhaft macht.  

− Herr Müller: was macht die Parkplatzbewirtschaftung nötig? Herr Koriath, SVV 
muss beschließen, ob das nötig ist.  
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− Herr Lehmann: ist ein Parkausweis nötig? Warum zuerst Knöllchen und dann erst  
Ausweise? Herr Koriath: Anwohner und Gewerbe wurden vorher schriftlich über 
die Kontrollen informiert, es besteht kein Anrecht auf einen Parkplatz.  

− BM: es war eine übereilte Maßnahme, die Anwohner sollen nicht betroffen sein, 
sondern die Falschparker. 

− Herr Lindenlaub: es hätte langsamer gemacht werden sollen. Das 
Straßenverkehrsamt hat Mitspracherecht. Es gibt Vorschriften, die eingehalten 
werden müssen. Der Außendienst muss auch am Wochenende arbeiten, das 
entscheidet der Arbeitgeber.  

− Herr Tappert: wer bekommt die Bußgelder? Herr Koriath: Das Amt bekommt die 
Gelder. Es muss alles noch geprüft und diskutiert werden. 

− Herr Kuhl: Grundsteuer: Amtsblatt Nr. 16. Teupitz ist Spitzenreiter bei der 
Grundsteuer: - BM: Steuer ist auf Landesmitte: Grundsteuer A betrifft die 
Waldbesitzer, es gibt eine Verrechnung mit den Bodenwasserbeiträgen. Herr 
Lindenlaub: Gespräche mit den anderen BM gibt es.  Teupitz muss handlungsfähig 
bleiben, wir haben kaum Gewerbeeinnahmen und dazu nichtzahlende Waldbesitzer.  

 

5.  Anträge der Fraktionen 
5.1.  Antrag A6 der BNW- Fraktion: Unterstützung des Schulfördervereins – 
 Projekt Stegbau Badestelle 
 
 Beschluss:  

Die Stadtverordnetenversammlung von Teupitz beschließt, den Schulförderverein der 
Grundschule Teupitz am See bei der Umsetzung des Projektes „Wiederaufbau der 
Bade-  und Schwimmstege an der Badestelle Teupitz“ nach Kräften zu unterstützen. 
Nach Fertigstellung strebt die Stadt an, die Stege und die Verkehrssicherungspflichten 
vom Förderverein zu übernehmen.  

  

 Abstimmungsergebnis: 
 Gesetzliche Zahl: 13 
 davon anwesend: 10 
 dafür:     9 
 dagegen:    0 

 Enthaltung:    1 (Herr Franzke) 

 

 Der Antrag wurde angenommen.  

 

5.2 Antrag A5 der BNW-Fraktion Kita Organisationsänderung bei der Stadt Teupitz 
  

 Es ist beabsichtigt, den Hort der Stadt Teupitz organisatorisch von der Kita Kinderinsel 
 abzutrennen und mit einer eigenen Leitung auszustatten.  

 Das Amt befürwortet den Antrag, die CDU lehnt den Antrag ab.  

 Das Bürgernetzwerk zieht den Antrag zurück.  
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6. Beratung und Bestätigung von Verwaltungsvorlagen für die Stadtverordneten-
 versammlung 
6.1. Erstattung von Kita-Beiträge bei Betreuungsausfall infolge Streik 

 Beschluss:  
Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Teupitz beschließt die Erstattung der 
Elternbeiträge mit einem Zwanzigstel des monatlichen Beitrags je Streiktag, ohne 
Anerkennung einer rechtlichen Verpflichtung.  

 
 Abstimmungsergebnis: 
 Gesetzliche Zahl: 13 
 davon anwesend: 10 
 dafür:     9 
 dagegen:    0  

 Enthaltung:    0 

 

Der Beschluss wurde angenommen. 

 

Auf der Grundlage des § 22 der Bbg. Kommunalverfassung waren folgende 
Stadtverordnete von der Diskussion und Abstimmung ausgeschlossen:  

Herr Robert Aldus 

 
 6.2. Beschluss einer Spendenrechtlinie 
   
 BM beantragt den Beschluss an den Amtsausschuss zu verweisen. 
 Herr Koriath zieht den Beschlussantrag zurück.  

 
7. Bauanträge  

 
 Die Bauanträge werden zur Kenntnis genommen.  

8. Sonstiges 

8.1  Einwohnerfragestunde zur bisherigen Sitzung 
 keine Fragen 
 
 
 Ende der öffentlichen Sitzung um 20:17 Uhr. Herr Kuhl und Herr Franzke verlassen die 
 Sitzung. 
 
 
 

Teupitz Stand: 01.06.2015

Nr. Antragsteller Bauvorhaben Gemarkung Flur Flurstück Lage Frist bis Bemerkungen

16/15 Tilgener, Iris Gabriela Teupitz 8 215 Teupitzer Höhe 64 11.07.2015

17/15 Alex, Gabriele Egsdorf 3 390 Baruther Straße 28.07.2015

Stellung-

nahme BUA

Errichtung eines Einfamilien-

wohnhauses

Voranfrage: Errichtung 

Geflügelstall, Folienzelt 

sowie Einfriedung im 

Außenbereich
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II Nichtöffentlicher Teil  
 

9.  Zur Geschäftsordnung 
9.1.  Zur Tagesordnung 
9.2  Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung vom vom 18.05.2015 
10.  Beratung und Bestätigung von Verwaltungsvorlagen für die 
 Stadtverordnetenversammlung 
10.1 Antrag zur Vergabe der Essensversorgung Schule Teupitz 
10.2 Beitragserhebung Buchholzer Straße - Verrechnung mit Forderungen des Amtes 

aus ungerechtfertigter Bereicherung 
11. Grundstücksangelegenheiten 
11.1 Grundstück Teupitz, Flur 2, Flurstück 111 (Teilfläche) 

12.  Verschiedenes 

 

  

Sitzungsende um 20:40 Uhr 

 

 

 

 

 
_______________________    ________________________ 

  
 Dirk Schierhorn     Gaby Schiller 

Ehrenamtl. Bürgermeister    Protokollantin 


